

Rathaus
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
Telefax 032 627 22 75
kanzlei@sk.so.ch

Medienmitteilung

Sonderklasse für Sport und Kultur wird weitergeführt

Solothurn, 16. Dezember 2008 – Der Regierungsrat hat beschlossen, den Schulversuch Sonderklasse für sportlich oder musisch besonders begabte Schüler an der Kantonsschule Solothurn um drei Jahre zu verlängern. Seit dem Schuljahr 2006/07 wird an der Kantonsschule Solothurn ein Schulversuch mit einem Sonderzug mit fünfjährigem Maturitätslehrgang geführt.

Jugendliche, welche die Matura anstreben und sich im sportlichen oder musischen Bereich durch überdurchschnittliche Leistungen auszeichnen, sollen auch weiterhin schulisch optimale Bedingungen vorfinden. Der auf fünf Jahre erstreckte Lehrgang mit entsprechend geringerer Anzahl Wochenlektionen pro Woche und schulfreien Nachmittagen schafft Rahmenbedingungen, die den Schülern intensive Trainings- und Übungsmöglichkeiten erlauben.

Die Rückmeldungen der 51 Schüler im Sonderzug zeigen überwiegend positive Reaktionen. Das Konzept Sonderklasse für Sport und Kultur hat sich grundsätzlich bewährt. Sowohl die Verlängerung der Ausbildungsdauer um ein Jahr als auch die kompakten Stundenpläne stossen auf Akzeptanz bei allen Beteiligten.

Mit der angestrebten Zertifizierung durch Swiss Olympic - Erhalt des Labels "Swiss Olympic Partner School" - wird eine zusätzliche Qualitätssteigerung angestrebt.